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本报讯 近期关于俄罗斯黑
客组织 “Fancy Bears （奇幻熊）”
爆料涉嫌违禁药物事件愈演愈
烈， 根据昨日最新公布的名单，
包括网球名将西班牙天王纳达
尔、 里约奥运会5000/10000米双
料冠军法拉赫在内， 如今总共有
26名运动员上榜。

近期， 世界反兴奋剂机构数
据库遭遇黑客侵袭， 俄罗斯著名
黑客组织 “奇幻熊” 在数据库中
发现了大量未公开的文件， 其中
关于涉嫌使用违禁药物的名单引
人注目。

此前曝光了包括大小威姐

妹、 美国体操名将西蒙拜尔斯在
内的多名运动员， 因为获得 “医
疗用途用药豁免权” 而大量使用
违禁药物 。 尽管包括大小威姐
妹， 以及奥委会、 反兴奋剂机构
官员出面指责黑客行为， 称其侵
犯了隐私， 但这一事件仍在持续
发酵中。

黑客组织 “奇幻熊” 继续将
手中掌握的文件公开， 根据最新
公布的信息， 此前总共有包括10
个 国 家 在 内 的 26名 运 动 员 上
榜 ， 其中最为引人著目的是里
约奥运中长跑双料冠军英国名将
法拉赫， 西班牙网球天王纳达
尔 ， 以及里约高尔夫金牌获得
者罗斯。

纳达尔是14次网球大满贯冠
军得主， 最近两个赛季饱受伤病
困扰， 本赛季曾经因为腕伤中途
退出法网比赛， 根据黑客公布的
文件显示， 纳达尔曾经在2009年
和2012年获得豁免权， 其中2009
年纳达尔获得澳网冠军， 2012年
则是拿下法网冠军， 但因伤错过
了伦敦奥运会。 纳达尔使用的药
物是倍他米松和促肾上腺皮质激
素， 消除伤病带来的水肿， 两次
用药都提前进行了申请并且得到
了许可。

黑客组织“奇幻熊”先后四次
发布数据， 总共包括美国、 西班
牙、匈牙利、英国、法国、丹麦、加
拿大、布隆迪、比利时和阿根廷10
个国家， 共26名运动员出现在这
份名单上。 国际反兴奋剂机构认
为黑客侵犯了隐私， 对于运动员
名誉造成了损害， 同时认为这是
对于此前关于针对俄罗斯选手禁
赛的报复行为。

（庆 阳）

□□本本报报实实习习记记者者 赵赵思思远远

本报讯 （记者 马超 ） 北京
电 控 系 统 一 共 有 18名 职 工 参
加 北 马比赛 ， “挑战 ” 并完成
了42.195km全程马拉松， 这是记
者昨天从北京电控了解到的。

本次参加北马的北京电控选
手， 他们从一线员工到公司副总
裁， 几乎全部由硕士博士组成。

本次比赛， 北京电控赛前成
立了2016北马工作组， 由公司副

总裁陈勇利担任队长， 队员齐心
协力， 定制队服、 准备补给， 赛
前训练指导。 此外， 公司工会主
席缪国平和赵健辉牺牲中秋与家
人团聚的机会， 专程来奥森公园
慰问大家， 给大家做赛前动员。

赛后， 几位选手纷纷表示 ，
本次挑战为人生留下了一页美好
的回忆， 共同期待2017年马拉松
再创佳绩。

金秋送爽， 北京迎来最美的季节。 由北京市体育局、 北京市公园
管理中心主办的2016年第五届北京市 “天坛杯 ” 社区武术太极拳
（剑） 比赛， 昨天在天坛公园神乐署开赛。 来自全市10个区的32支社
区代表队的职工与居民将进行24式太极拳、 32式太极剑和自编自选项
目等3个单项和团体比赛。

本报记者 邱勇 摄影报道

本报讯 北京男篮主帅闵鹿
蕾近日参加活动， 在接受采访时
谈及了朱彦西目前的恢复状况，
并且透露球队下个月将与韩国球
队进行两场比赛。

“体测结束之后， 除了老马、

莫里斯和方硕没在队里之外， 队
伍基本都整齐了， 主要还是针对
下赛季的一些整体训练。 比如说
一些打法， 包括上赛季总结出的
东西需要继续强化等， 还是全方
位整体的比较多一些 。 ”在谈到
体测结束之后到现阶段的训练
内容时，闵鹿蕾介绍说。

当有记者问到球队主力前锋
朱彦西目前的伤病恢复情况时，
闵鹿蕾说： “朱彦西很努力地在
恢复， 但还没有完全跟队训练，
只是有些没有对抗的项目在跟队
训练。 之后我们的外教会带他进
行训练， 我希望他能够赶上第一
场比赛， 但我们还需要再观察，

因为从目前看他还不具备比赛的
条件。”

而对于之后一段时间直到赛
季开始前， 球队的安排计划， 闵
鹿蕾介绍说： “‘十一’ 之前的
三周， 主要还是内部的训练， 比
如我们下赛季要打什么、 要用什
么、 要倡导什么， 包括身体、 力
量、 技战术这些， 我们要进行整
体的强化和统一。 10月7日到10
日， 跟韩国球队有两场比赛， 然
后10月14日我们将去山西打季前
赛。 回来之后差不多20日了， 我
们看看再找队伍打两场比赛， 然
后差不多就该开始新赛季了。”

（艾文）

本报讯 近日 ， 周琦正在美
国 休 斯 敦 跟 随 NBA休 斯 敦 火
箭 队 进行特训 ， 而关于周琦新
赛季的去向 ， 也有了定论 。 据
悉， 周琦新赛季将不会加盟火箭
队， 而是继续留在新疆男篮征战
一个赛季。

在今年NBA的选秀大会上，
周琦在次轮第43顺位被火箭队选
中， 但在之后火箭并没有选择与
周琦签约。 在奥运会结束之后，
火箭向NBA提出了申请并得到批

准， 让周琦在未签约的情况下，
跟随球队一同进行训练。 有消息
称火箭队希望周琦能够代表球队
参加今年的NBA季前赛以及中国
赛的比赛， 但新疆男篮并不愿意
为周琦开具澄清信。

明天， 周琦将从美国返回中
国， 之后前往新疆队报到， 跟随
球队一同征战接下来的一系列热
身赛， 并为新赛季进行备战。 据
悉 ， 在10月份的NBA中国赛期
间， 新疆俱乐部董事长侯伟， 将

同火箭队总经理达雷尔·莫雷在
中国进行会面， 周琦无疑是双方
交谈的最重要议题。

不过周琦新赛季虽然暂时无
法登陆NBA， 但火箭队对于周琦
却给予了高度的关注和重视， 新
赛季火箭队计划派出一名体能教
练， 全程跟随周琦训练和比赛，
针对周琦力量和对抗的不足， 对
他进行针对性的指导， 以帮助他
更快地完成提高。

（陈月泽）

中超联赛第18轮补赛
北京国安VS延边富德
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在9月18日主场被永昌逼平
之后， 国安进攻端的问题依然十
分棘手。 这场比赛国安可以说是
志在三分， 从比赛过程上看， 边
路和中路重兵压上， 整体阵型提
前的战术也完全符合赛前的既定
目标。 可90分钟内迟迟破不了门
也只能令主场的球迷喊破喉咙、
悻悻而归。 进攻无力是国安的老
毛病了， 而破永昌的密集防守更
是令队员们力不从心。

“吃一堑长一智”， 面对同样
以防守反击著称的延边队， 国安
如何破阵将决定比赛走势。

同是防守反击， 延边队不像
永昌那么保守。 延边队在反击过

程中短传犀利， 成功率高。 他们
会更容易在国安大举进攻的间隙
撕开薄弱的后卫线。 国安在上场
比赛中尝试了多次的边路传中，
但收效甚微。 如果继续沿用高压
的进攻策略， 他们应该在中路上
多作文章， 正好也可以限制延边
队在中路的反击。 密集防守的特
点就是人数多， 边路传中的方法
太过简单 ， 国安更不能光靠蛮
力 ， 应该向延边队学习多打短
传， 增加传球次数， 通过无球跑
动吸引对方防守队员， 拉开空当
谋求进攻机会。

在球员的配合上， 拉尔夫抢
断能力出众， 身体素质过硬， 可

以多尝试在抢断后把球分给边路
插上队员； 而没有了张稀哲， 奥
古斯托在前腰位置就应该多和队
友 进 行 沟 通 了 ， 单 纯 的 边 路
传 中 球 并 不 能 使 于 大 宝 等 人
完全发挥自身水平， 奥古斯托偏
向于自己带球， 会更加弱化他与
前锋的联系， 面对密集防守， 他
在 前 腰 位 置 被 抢 断 不 仅 会 使
进 攻 前功尽弃 ， 还会被对方打
快速防反， 所以暴脾气不能改善
球队进攻 ， 他应该多多进行反
思； 此外， 边路的进攻队员在进
攻时， 中路球员不能站在原地，
应加强无球跑动， 才能扰乱对方
防守。

国国安安破破阵阵
不不能能只只靠靠蛮蛮力力

周琦新赛季将留CBA�

闵鹿蕾： 朱彦西在努力恢复
将与韩国球队热身

纳达尔上榜

北京10区天坛比太极

北京电控18名职工完赛北马

“禁药特权”名单


